

# OPINI WARGA

## Perkuat Pertahanan Bela Negara, Kasdim 0826/Pamekasan Sosialisasi pada Pelajar

Makruf - PAMEKASAN.OPINIWARGA.COM

Mar 6, 2024 - 18:41



PAMEKASAN - Dalam upaya memperkuat pertahanan bela negara di kalangan pelajar, Kasdim 0826/Pamekasan, Mayor Cpl Suwandi, menjadi narasumber dalam kegiatan Sosialisasi Bela Negara Bagi Siswa-siswi SLTA/Sederajat di SMK Bina Husada, di Jalan Dirgahayu, Bugih Kecamatan Pamekasan, Rabu (06/03/2024).

Kegiatan yang diselenggarakan oleh Badan Kesatuan Bangsa dan Politik

(Bakesbangpol) Kabupaten Pamekasan tersebut bertujuan untuk membentuk karakter dan kedisiplinan siswa serta meningkatkan kesadaran akan bela negara.

Menurut Sriwartini Hesti Rahayu dari Bakesbangpol Pamekasan, kegiatan sosialisasi ini dilaksanakan setiap tahun di berbagai sekolah dan Pondok Pesantren di Kabupaten Pamekasan. Tujuannya adalah untuk memastikan bahwa anak-anak muda tidak lupa akan tanggung jawab mereka dalam membela negara dan memiliki wawasan kebangsaan yang kuat.



"Kami memprioritaskan sekolah yang belum pernah mendapat sentuhan kegiatan ini," ujar Sriwartini Hesti Rahayu.

"Selain di SMK Bina Husada, kegiatan sosialisasi bela negara juga akan dilaksanakan di SMA Galis, sebagai bagian dari upaya mencegah generasi muda terpengaruh secara negatif oleh perkembangan teknologi. Dengan demikian, diharapkan generasi muda yang berkarakter dan memiliki kesadaran akan pentingnya bela negara dapat terbentuk secara lebih baik,"terangnya.

Mayor Cpl Suwandi, sebagai pemateri dalam kegiatan tersebut, menekankan pentingnya penanaman wawasan kebangsaan dan bela negara kepada pelajar sebagai generasi penerus bangsa. Menurutnya, hal ini sangat penting agar generasi muda memahami betapa pentingnya peran mereka dalam memperkuat pertahanan negara, terutama di era perkembangan teknologi yang pesat.

"Yang kita inginkan dari kegiatan seperti ini adalah terbentuknya generasi muda yang berwawasan kebangsaan, berjiwa Pancasila, dan cinta tanah air," tambahnya.